
1 

 

   

第１４７回常任理事会議議事録 

【日時】令和 5年 6月 20日（火）18時 00分～20時 00分 

【場所】名古屋商工会議所 3階第 5会議室 

【出席者】 (敬称略) 

・顧 問  ：大島寅夫、伊藤範久、山口茂樹  

・参 与  ：中林良夫、豊原洋治、鈴木登、犬飼敏光 

・支部長  ：小栗成男 

・副支部長 ：杉﨑正美（専務理事）、金田利斉（事務局長）、同前仁史 

横地康子、橋本篤一郎（組織委員長）、横山伸二（事務 

局次長）、正木桂、加山順一郎、伊藤誠敏 

・常任理事 ：平野哲始郎、大井弘久、堀川晶夫、嶋田健二、藤森源久 

萱原昇(財務委員長)、宮崎晃吉、稲熊裕之、勝康生 

河村正樹、松村陽明、山﨑泰孝（承認前）、氏家鉄也 

・事務局  ：杉野麻子、池田香・田中伸乃輔（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ出席） 

              計 34名 

 

【進行】   

議長：杉﨑専務理事、司会：金田事務局長、議事録作成：横山   

 

【議事録】 

・会議に先立ち初参加の常任理事（承認前）より挨拶があった。 

 

・支部長挨拶 

  お忙しい所お集まりいただきありがとうございます。先週からスポーツユ

ニオン総会・全国支部長会議、学校法人同志社の理事会・評議会が開催され

参加してきました。当支部の伊藤範久さんが校友会副会長として参加して

おられました。又、樹徳会支部総会・愛知県ラグビー祭も開催されました。

さらには理工会キックオフミーティングも行われ、こちらにも参加して参

りました。 

本日は議題もたくさんあります。活発な意見交換をお願いします。 

 ・議題 

 ◆協議事項 

１.令和５年度同志社校友会愛知支部総会・懇親会について 

（伊藤実行委員長）総会・懇親会について資料に基づいて説明。 

 昨年度より１か月程度早い開催となるので早めに諸事項を決定してい 

きたい。 

 当日タイムスケジュールの説明があった。 

 ⇒意義なく拍手承認されました。 

 

 



2 

 

◆報告事項 

１.令和５年度常任理事会・理事会スケジュール 

（杉﨑専務理事） 

 第１２６回理事会 ８月２９日㈫名古屋商工会議所３階第５会議室 

 令和５年総会   １０月１５日㈰ 名古屋観光ホテル 那古 

２.理工会愛知支部第 1回キックオフミーティングの件 

（加山副支部長）ｷｯｸｵﾌﾐｰﾃｨﾝｸﾞを 6月 14日に開催した。本部より 3名、

当地の発起会メンバー9名 で行った。本部・東京に続いて当地にて設

立願いたいとの本部の要望による。 

 具体的な内容は今後の検討次第である。第 1回総会は 30名程度で開

催したいと考えている。 

３.11月 19日（日）の第 3回ゴルフコンペについて 

（橋本副支部長）昨年 10月開催の折は連休・台風・行事等があり 11月

に行う事とし た。ゴルフクラブとも連携して行いたい。10 組予約し

ているので参加お願いしたい。 

・愛知県ラグビー祭 

（松村常任理事）6 月 18 日に瑞穂競技場にて早稲田大学と対戦した。

結果は残念ながら敗戦となったが天気も良く盛り上がった。チケット

販売協力及び応援に感謝したい。観衆はトータルで 3042 名であった。 

 来年は残念ながら本校の試合はないが再来年以降開催できるよう応

援願いたい。 

４．各クラブ、同好会の活動報告 

 出席者各会代表者により活動報告があった。 

 

５．その他（理事会運営協力金、同志社フェア in福岡 2023等） 

（金田事務局長）理事会運営協力金入金状況の説明 

（杉野事務局）同志社フェア in福岡 2023説明。 

（杉﨑専務理事）5月 2日に田島参与が逝去されました旨の報告。 

 ⇒全員にて黙祷を行った  

以上 


